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Mataram NTB - Gubernur NTB Dr. Zulkiflimansyah mengatakan event-event
bertaraf internasional yang diselenggarakan di Nusa Tenggara Barat (NTB) tentu

Gubernur NTB Dr. Zulkiflimansyah saat menghadiri Halal Bi Halal Himpunan Keluarga Sumbawa Barat - Mataram.
(12/06)



kita berharap mendatangkan manfaat bagi daerah kita dan seluruh masyarakat
NTB. 

Beberapa event internasional yang kita selenggarakan tentu tidak dengan
kesiapan sarana dan prasarana saja tetapi juga harus merogoh uang yang
jumlahnya cukup besar untuk dapat diselenggarakan di tempat atau negara kita.

Hal ini disampaikan Bang Zul, nama akrab dari Gubernur NTB pada sebuah
acara Halal BI Halal yang diselenggarakan Himpunan Keluarga Sumbawa Barat -
Mataram pada Minggu (12/06) di Rinjani Ball Room Hotel Lombok Raya,
Mataram.

Salah satu contoh, event MotoGP di Mandalika Lombok Indonesia. Pemerintah
pusat harus membayar 200 Miliyard untuk event internasional tersebut.

Akan tetapi sekita 5 Trilyun yang didapatkan dari hasil penyelenggaraan event
MotoGP tersebut. Itu merupakaan manfaat yang didapat dari investasi yang
besar.

Disamping itu dampak pertumbuhan ekonomi masyarakat sangat bisa dirasakan,
karena dengan peningkatan infrastruktur penunjang event tentu akan menyerap
banyak tenaga khususnya masyarakat NTB. 

Gubernur juga mengatakan Sumbawa Barat tidak boleh terlena ketika ratusan
ribu orang ke Mandalika. Sumbawa Barat harus gesit menampilkan event-event
internasional agar mampu meningkatkan ekonomi masyarakat.

"Hal itu perlu dilakukan mengingat akan banyak manfaatnya kedepan bagi
masyarakat ketika sebua Internationale ivent di selenggarakan di daerah
kita,"jelasnya.



Salah satu contoh, lanjut Bang Zul, kehadiran Kapal-kapal di Pelabuhan yang
berada di Labuan Lalat harus bisa kita ramaikan sehingga nantinya akan hadir
kapal - kapal besar. Jangan sampai karena sepi penumpang bisnisnya akan
tutup.

Sama halnya dengan kabupaten Sumbawa saat ini, hadirnya MXGP mampu
merubah Pelabuhan Badas menjadi pelabuhan berstandar internasional,
keberadaan Bandarapun akan menjadi Bandara yang kelasnya akan meningkat.

Ini merupakan langkah awal untuk meningkatkan ekonomi yang akan bermanfaat
bagi kita bersama.

"Satu event internasional yang  kita laksanakan, maka mampu menaikan
perputaran di sektor ekonomi bagi masyarakat kita,"jelasnya.

Kami berharap kedepannya Kabupaten Sumbawa Barat akan mampu
mengadakan salah satu event internasional sehingga sektor ekonomi meningkat
demi kesejahteraan masyarakat nya.

Diakhir acara, Gubernur NTB menyampaikan permohonan maaf bila selama ini
dalam pelaksanaan tugas kita sebagai kepala daerah mungkin terdapat hal-hal
yang tidak sesuai keinginan kita, pada kesempatan yang baik ini kami Mohon
maaf yang sebesar-besarnya.

"Sesuai dengan acara kita Halal BI Halal, maka lewat kesempatan ini saya atas
nama Gubernur dan pribadi menysmpaikan permohonan maaf kepada Pak
Bupati Sumbawa Barat dan Seluruh masyarakat nya,"tutup Bang Zul.(Adb)


